
П Р О Т О К О Л  № 3 

заседания  Управляющего совета 

МОУ «СОШ №4» 

                                                             от  « 23 » мая 2017 года 

Время: 18.00 

Место заседания: актовый зал МОУ «СОШ №№4» 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: Евтухова С.А., Воротова Т.И., Красная В.А., Павловец Е.А., Морозова 

О.Н., Михайлова Т.В., Кудрявцева Т.Е., Волкова С.А.,Снеткова А.В., Добрякова О.Н. Пименова 

О.В., Андреева Л.А., Аксенова О.В.,  Бобылева А.В., Арцыбашева Н.И., Бушкова Т.И., Быкова О.Ф., 

Коминцева В.А., Копцева М.Н., Курындина Е.С., Лебедева И.Г., Кимарева С.Г., Лобашова Т.А., 

Матвеичева О.И., Пилимонкина О.П., Захарова З.В., Выставкина О.С., Прядкова Я.О., Родичев 

М.Э., Смирнова Е.С.,Тренина В.А., Соболева С.В., Сидорова О.Ю., Лебедева К.О., Яблокова Н.В., 

Шорохова О.В., Зайцева Л.Ю., Вострякова А., Александрова С.И., Смирнова Г.А., Степанова О.М., 

Титова Е.И., Федорова В.М., Стеничева Ю.Д., Якимашко Т.Г., Яковлева О.Н., ОрешковаО.Н., 

Николаева Г.Н., Иванов В, Доловская В., Серёгина М. 

 Всего: 51 человек, из них 12 членов Управляющего Совета. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Режим работы школы в 2017-2018 учебном году.  

докладчик Ольга Владимировна Пименова, заместитель директора по УВР 

2. Введение единой школьной формы.  

докладчик Татьяна Ивановна Воротова, председатель родительского комитета; 

Лилиана Юрьевна Зайцева, учитель труда  

3. О результатах субботников по благоустройству школьной территории. 

докладчик Ольга Николаевна Морозова, заместитель директора по АХР  

4. Введение сельскохозяйственной практики. 

докладчик Марк Эдуардович Родичев, учитель английского языка 

5. Родительский клуб. 

докладчик Елена Александровна Павловец, директор 

6. О новшествах в следующем учебном году. 

докладчик Ольга Владимировна Пименова, заместитель директора по УВР 

7. Разное. Обратная связь. 

СЛУШАЛИ:  

1. Заместителя директора по УВР Пименову О.В.  с итогами мониторингов по переходу школы на 

пятидневную учебную неделю. 

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ: Принято единогласно. 

2. Председателя родительского комитета Воротову Т.И.. 

Воротова Т.И. выступила с предложением, рассмотренном  на  общешкольном родительском 

собрании, ввести единую школьную форму, элементом которой будет являться  любой комплект 

вещей  из костюмной ткани  тёмно серого цвета по желанию родителей и классический жилет в 

мелкую клетку для того , чтобы у школы было своё отличие и для формирования у детей чувства 
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принадлежности к  единому коллективу школы, деловой атмосферы, воспитание общей культуры 

личности через культуру одежды. 

На рассмотрение предложено как примеры несколько вариантов расцветок и размеров клеток для 

жилета.  Общим голосованием выбрали серо-коричневую мелкую клетку (приложение к 

протоколу).  

По вопросу модели жилета выступила учитель технологии Зайцева Л.Ю. Она предложила 

различные модели из журналов. Общим голосованием решили, что жилет должен быть простым 

классическим ( приложение к протоколу). 

По итогам общего голосования решили по желанию законных представителей учащихся ткань  

Арт.1753 можно приобрести в любом магазине и сшить жилет самостоятельно, либо купить 

готовый жилет. Если родители ( законные представители ) не имеют желания или возможности  

сшить или купить жилет   предложенной расцветки и модели, то стиль одежды учащегося должен 

быть деловым, желательно тёмно-серого цвета. 

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ: «за» - 36 человек, «против» - 3 человека, «воздержался» - 7 человек. 

3. Заместителя директора по АХР Морозову О.Н. с итогами проведения мероприятий по 

благоустройству территории. 

4. Руководителя сельскохозяйственной практики Родичева М.Э. по вопросу организации, сроков 

проведения   сельскохозяйственной  практики. 

5. Директора Павловец Е.А. о деятельности родительского клуба. Родителей Титову Е.И. и 

Кимареву С.Г. о результатах посещения родительского клуба. 

6. Заместителя директора по УВР Пименову О.В.  о нововведениях в следующем 2017-2018 

учебном году: основных направлениях воспитательной деятельности, промежуточной аттестации. 

7. Ознакомились с возможностью общения с администрацией через электронную приемную. 

РЕШИЛИ:  
1. Принять переход школы на пятидневную учебную неделю.  

2. Принять единую школьную форму. 

3. Принять направление и графики школьной сельскохозяйственной практики. 

4.  Одобрить работу родительского клуба. 

 

Директор МОУ «СОШ №4»    Павловец Е.А. 

 

Председатель  управляющего совета   Евтухова С.А. 

 

Секретарь управляющего совета     Аксенова О.В. 
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 Согласование  модели и ткани жилета 

Приложение к протоколу №3 от 23.05.2017 г.  
 

Время: 18.00 

Место заседания: актовый зал МОУ «СОШ №№4» 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: Евтухова С.А., Воротова Т.И., Красная В.А., Павловец Е.А., Морозова 

О.Н., Михайлова Т.В., Кудрявцева Т.Е., Волкова С.А.,Снеткова А.В., Добрякова О.Н. Пименова 

О.В., Андреева Л.А., Аксенова О.В.,  Бобылева А.В., Арцыбашева Н.И., Бушкова Т.И., Быкова О.Ф., 

Коминцева В.А., Копцева М.Н., Курындина Е.С., Лебедева И.Г., Кимарева С.Г., Лобашова Т.А., 

Матвеичева О.И., Пилимонкина О.П., Захарова З.В., Выставкина О.С., Прядкова Я.О., Родичев 

М.Э., Смирнова Е.С.,Тренина В.А., Соболева С.В., Сидорова О.Ю., Лебедева К.О., Яблокова Н.В., 

Шорохова О.В., Зайцева Л.Ю., Вострякова А., Александрова С.И., Смирнова Г.А., Степанова О.М., 

Титова Е.И., Федорова В.М., Стеничева Ю.Д., Якимашко Т.Г., Яковлева О.Н., ОрешковаО.Н., 

Николаева Г.Н., Иванов В, Доловская В., Серёгина М. 

 Всего: 51 человек, из них 12 членов Управляющего Совета. 

 

 

 

1.Общим голосованием выбрали серо-коричневую мелкую клетку Арт.1753 можно приобрести в 

любом магазине .  

2. Общим голосованием решили, что жилет должен быть простым классическим, сшить жилет 

самостоятельно, либо купить готовый жилет. 

 

 

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ: «за» - 36 человек, «против» - 3 человека, «воздержался» - 7 человек. 

 


